

Por Lic. Gloria Alvarenga - Unidad de Comunicación Agrícola -DICTA

1 millón de entregas del Bono Tecnológico Productivo a productores logra la SAG DICTA



El Bono Tecnológico Productivo (BTP), un programa presidencial que resulta de gran valor para el incremento de la producción y productividad, el abastecimiento nacional de granos básicos, contribuir a la seguridad y soberanía alimentaria y la reducción de la pobreza rural.

Esta iniciativa ha logrado incentivar el campo de forma directa entregando hasta la fecha 1 millón de Bonos Tecnológicos Productivos, atendiendo a 690 mil productores de subsistencia que por estar localizados en zonas de extrema pobreza han recibido mayor atención.

El titular de la SAG-DICTA Arturo Galo, ha manifestado que “esto es un hecho trascendental porque con el BTP se ha podido llegar al productor más pobre logrando mejorar su calidad de vida y seguridad alimentaria.

Esto como un logro de la administración de 2 años y medio del gobierno que dirige la presidenta Xiomara Castro logrando entregar insumos de calidad, nuevas tecnologías y asistencia técnica para la siembra de una manzana de alimentos básicos a cada productor atendido.

El productor Germán Augusto Agurcia Zuniga, habitante de Olanchito, Yoro, es el beneficiario Número 1 millón, en entregas del Programa Presidencial BTP.

Esto contribuye de forma histórica a la reducción de la pobreza rural y la inseguridad alimentaria que sufren las poblaciones más pobres del país, para quienes está diseñado el BTP, pequeños productores de subsistencia que no tienen acceso al crédito ni la capacidad económica para adquirir los insumos necesarios para tecnificar sus cultivos, a estos pequeños productores se les ha entregado insumos que contiene el bono como: semilla de calidad, fertilizante y un paquete fitosanitario para control de plagas y enfermedades en los cultivos.

El titular de la SAG-DICTA añadió que “la sostenibilidad del programa BTP se está buscando a mediano y largo plazo a través de la asistencia técnica, para ello estamos conformando las Escuelas de Campo (ECAS), son pequeñas agrupaciones de productores acompañadas por un técnico con la idea de transferir tecnologías, ideas de proyectos y llevar estas unidades a lograr una organización más formal que será definida por cada grupo de productores que estén anuentes a formar ya sea una cooperativa, una caja rural o un banco de semilla y de esta forma dar un paso adelante con el desarrollo agroempresarial de los productores”.

La presidenta Xiomara Castro ha destinado para El BTP este año 2024 mil millones de lempiras y se ha propuesto por meta beneficiar a 400 mil productores 200 mil en siembras de primera y 200 mil en postrera, La SAG – DICTA ha superado la meta en siembras de primera con la entrega de 224,225 bonos contribuyendo de esta forma a la escasa economía de los pequeños productores, pero a la vez logrando la adopción de tecnologías básicas para la producción.

La SAG-DICTA que ejecuta este programa presidencial se prepara ya para las entregas de postrera con la misión de llegar a atender en este período de siembras a igual o mayor número de productores con fines de seguridad alimentaria y abastecimiento nacional.

El Bono tecnológico productivo está cimentado en acciones de mediano y largo plazo, enmarcado en el plan de gobierno del poder popular y en la Política de Estado del Sector Agroalimentario (PESAH) que orienta a mejorar los procesos productivos y la calidad de vida de los productores.

2/9/2024
DICTA CyGC 027-2024
G.Alvarenga





